

Est parti pour un long voyage....

Ses fils,
Aman Ullah d'Afghanistan
Rahmat Ullah d'Afghanistan
Sa belle-fille,
Sylvie Théobald
Ainsi que les familles d'Afghanistan, Tarzi, Dogan, Söker, Angelini, Seraj, Ismaïl Osman et Han
ont le grand chagrin de vous faire part du décès du

Prince
Ehsan Ullah d'Afghanistan
Fils du Roi Aman Ullah

La cérémonie religieuse aura lieu le vendredi 04 août 2017 à 13h00 à la Mosquée du Petit-Saconnex.

L'hommage en son honneur (Fatiha) aura lieu le samedi 05 août 2017 à 15h00 à la salle de réunion du restaurant du Jardin des Îles au 05 chemin Colladon Genève